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Movimento Pró-Rio pede

audiência com presidente
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Integrantes do Movimento Pró-Rio querem levar ao
presidente Luiz Inácio Lula da Silva as reivindicações
por mais investimentos do Estado do Rio de Janeiro. Em
reunião ontem, em Brasília, com deputados e senadores
da bancada fluminense, os empresários do movimento
obtiveram a promessa de uma audiência, a ser solicitada
pela bancada.

"Saímos da reunião com a promessa de que nosso
pedido de audiência seria levado ao presidente Lula.
Estamos confiantes", afirmou Francis Bogossian, presi-
dente da Associação de Empresas de Engenharia do
Estado (Aeerj), uma das entidades que integram o Pró-
Rio. "Fomos recebidos por 25 deputados e dois sena-
dores da bancada do Estado. Eles nos ouviram com
atenção e pediram cópias do documento que elabora-
mos." Bogossian tornou a agradecer o apoio da gover-
nadora Rosinha Garotinho, que se empenhou em mobi-
lizar a bancada para o encontro de ontem.

CONGRESSO     Entidade vai apelar por liberação de recursos do Estado

"Fico satisfeita em saber que nossos representan-
tes em Brasília compareceram ao encontro para conhe-
cer a realidade que o Estado vive. Eles reconheceram a
necessidade de uma mobilização pelo estado para com-
bater essa discriminação que sofremos do Governo fe-
deral", disse a governadora, ao ser informada do suces-
so do encontro em Brasília.

EXPANSÃO DO METRÔ E ARCO
RODOVIÁRIO SÃO AS PRIORIDADES

Na pauta da reunião, o repasse de recursos do go-
verno federal para a implementação de obras no Estado
do Rio. Entre as reivindicações levadas à bancada fede-
ral do estado está a liberação das parcelas do financia-
mento para a obra de expansão da Linha 1 do metrô
retidas pelo BNDES (Banco Nacional de Desenvolvi-
mento Econômico e Social) desde janeiro.

Embora o Estado esteja pagando em dia o emprésti-
mo e a Justiça já tenha determinado o repasse dos recur-
sos, o dinheiro ainda não foi liberado.

Os empresários reivindicaram ainda o repasse de
verba para a construção do Arco Rodoviário, que vai
ligar o Porto de Sepetiba às rodovias BR-1l6 (Rio-São
Paulo) e BR-040 (Rio-Juiz de Fora); a duplicação da BR-
10l nos sentidos norte e sul; a construção de uma refi-
naria petroquímica no estado; e a retomada das obras
de Angra 3.

O Movimento Pró-Rio é formado por 12 entidades
da sociedade. Em setembro, os empresários tiveram uma
audiência com a governadora Rosinha Garotinho para
manifestar apoio à luta da governadora pela liberação
de verbas por parte do governo federal para a execução
de projetos fundamentais para melhoria da qualidade de
vida da população do Estado.


